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会長挨拶

前回例会記録

【例会プログラム　８／２７】
「グローバル補助金卓話」ロータリー財団委員会
地区補助金小委員会　中村幸夫委員長
【例会予告】
９月第１週　９月　３日（火）「ローターアクト卓話」
会計報告・雑誌紹介
【出席報告】
［会員数　７２名］
［８／２０会場出席率４８／６９　６９．５７％］
《Web 例会出席者　８／７》９名
三浦、望月（賢）、中込（康）、中山、遠藤（孝）、野中、
五味、鶴田、西野
［８／７例会出席率３１／６３　　４９．２１％］
《出席免除会員》
氏原、臼井（和）、大木、河阪、小林（成）、中込（豊）、
長坂、根津、原田、小玉、
《免除会員出席者》７名
氏原、臼井（和）、河阪、小林（成）、中込（豊）、長坂、根津、
《欠　席　者》２１名
浅川、石橋、上田、臼井（良）、大村、小泉、小林（育）、
近藤、重岡、四宮、萩原、花輪、藤原、藤巻、穂坂、松村、
三浦、向山、米山、ラシタ、渡邊（智）
《メークアップ》
青少年交換委員会　長期派遣候補学生面接選考試験
（8／１８）望月（瑠）、横内、吉原、塩澤
《ビ ジ タ ー》
国際ロータリー第２５８０地区名護RC会長ノミニー
　宮城　透様
国際ロータリー第２５８０地区東京東江戸川RCパス
トガバナー　嶋村文男様
国際ロータリー第２５８０地区東京御苑RC　今井　
忠様
甲府南RAC会長　後藤悠汰様
《ゲ　ス　ト》
会員増強委員会　副委員長　深沢英雄様（焼津RC）
会員増強委員会　副委員長　白鳥三和子様（静岡西
RC）
米山記念奨学生　徐超さん
■例会変更

甲府東 RC：９／６（金）親睦ボウリング大会のため

　☆ボウリング大会：　集合　17：15　スタート 17：30

　　　　場所　大丸パークレーン（中央市下河東 3053-1）

　　　　　　　　　　　　　　　　TEL　055-273-1133

☆例会：　　　　　　場所　湯殿館（中央市若宮 33-1）

　　　　　　　　　　　　　TEL　055-274-2626

　　　　９／２０（金）休会（祝日が含まれる週のため）

甲府ｼﾃｨRC：９／４（水）職業訪問例会

　　　　　点鐘：10：00　　場所　山梨積水株式会社

　　　　　　９／１８（水）所沢中央 RC交流会

　　　　　　点鐘：17：00　　場所　ぶどうの丘

　　　　９／２５（水）休会（祝日が含まれる週のため）

　皆さま　こんにちは。

　前回の例会は、8月 7日「神

明の花火大会」において行われ

た納涼例会で目の前で打ち上げ

られるダイナミックな花火を堪

能しました。帰り際はゲリラ雷

雨に見舞われ大変な思いをしま

したが、それも含めて思い出に

残る素敵な納涼会になったと思

います。細川親睦委員長を始め

設営にご協力いただいた皆さま、

ご参加いただいた皆さまありがとうございました。

　さて本日は多くのお客様にお越しいただいております。国際ロー

タリー第 2580 地区東京東江戸川ロータリークラブより嶋村文男パス

トガバナーと同地区東京御苑ロータリークラブ今井忠様は、昨年神

戸で開催された「ロータリー研究会」で初めてお目にかかり親交を

持たせて頂いているお二方でございます。嶋村パストガバナーには

ロータリーのことや会長としての心得など多くを学ばせていただき、

尊敬すべきロータリーの恩人のお一人です。同地区名護ロータリー

クラブの宮城透会長エレクトにはご子息が山梨県在住ということで。

遠く沖縄よりお越し頂いております。皆さまお忙しい中メークアッ

プに来ていただきましたこと大変嬉しく、ロータリーの友情を実感

し心より感謝しております。

　また本日のプログラムは「会員増強卓話」で、私が出向している

2620 地区会員増強委員会でお世話になっている深沢・白鳥両副委員

長にお越しいただいております。今月の会員増強月間、本日の例会

にふさわしくこの後入会式が行われます。本日入会の遠藤淳一さん

は別の会でお世話になっている方で、ロータリーでもご一緒できる

ことを非常に嬉しく思っています。共に親睦を深め奉仕活動をする

中で学び合っていけたらと思います。そして入会希望者の鈴木大介

さんは、RCとは別の奉仕活動の会の仲間です。ぜひロータリーに入

会して頂き共に楽しく奉仕活動をして行けたら嬉しく思います。

　クラブとして会員増強に必要なことは、良き個性があり魅力的な

クラブであることと言われています。なるべく多くの会員が共に奉

仕活動をすることで一体感が生まれ、それがクラブの魅力に繋がり

良き個性を創り出すと思います。今日お配りしたお誕生日プレゼン

トの「エンドポリオ Tシャツ」ですが、9月 28 日の青少年キャンプ

や 10 月 26 日のポリオデーイベントで着用し、多くの会員の皆さま

とともに奉仕活動に取り組んで甲府南の魅力を更に広げていきたい

と思います。

　本日の例会もどうぞよろしくお願いいたします。　
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ニコニコ

卓話

幹事報告

　2620 地区会員増強

委員会の副委員、白

鳥三和子様から卓話

をいただきました。

　RCを強くするため

のアイデアとして、①

会員種別の工夫と②

衛星クラブの活用に

ついてご提案をいた

だきました。

　①の会員種別について、RCはクラブ独自に多様な会員種別

を設けることができ、例えばシニア会員、家族会員、WEB 会

員などの新設により会費負担を軽減するとともに例会出席回

数を制限することで、RC入会の壁を低くすることが可能です。

　②の衛星クラブについては、本体 RCに付属する衛星クラブ

を新設し、本クラブに比して入会金や会費、例会の回数や

WEB 出席を可能とするなどの負担軽減策により、若い会員や

奉仕活動に興味はあるけど毎週の例会に負担を感じている

方々に参加していただき、最終的に本会員への移行を図る

ファームとしてのクラブです。

　白鳥三和子副委員長からの説明のあと意見を求められた当

クラブ会員からは、「みなさんロータリアンとしてプライドを

もって会員となっている状況から、なんでもありな状況は望

ましくないのではないか」、「入会ハードルを下げることは会

員のレベルの低下につながるのではないか」、 

「本会員以外の種別や衛星クラブについての提案が地区からも

あるが、本会員の増強についての取り組みを優先すべきでは

ないか」など活発な意見が交わされました。

【８／２０例会場受付ニコニコ】

国際ロータリー第２５８０地区東京東江戸川 RC

パストガバナー　嶋村文男様

　こんにちは。初めてメーキャップさせていただきます。宜し

くお願いします。

○国際ロータリー第２５８０地区東京御苑 RC　今井　忠

　はじめまして。東京から参りました。２６２０地区のクラブ、

初めてのMakeUp です。望月会長、横内幹事、就任おめでと

うございます。遅ればせながら…一年間、お身体大切に。ご活

躍を！

○中込豊秋会員

久し振りの出席ですが楽しいものです。涼しくなったら、もっ

と皆さんと逢いたいですネ。

臼井和彦会員

　南 RC納涼会「神明の花火」数年ぶり参加。花火は見事。花

火終了直後、一気に始まった線状降雨帯の中の様な豪雨となり

身延線、中央線とも運転見合わせとなり雨水が足首の上までの

なかバス駐車場まで３０分以上かかり担当役員や吉原知仙前会

長さんの協力で無事戻れ出発。甲府到着は約４時間弱かかり午

前 1時すぎ着でした。ご苦労様。

1.　今月のロータリーレートは、1ドル１54 円となります。

2.　市川大門 RCより例会場変更のお知らせがあり 8/21（水）

より富士川町いち柳　　ホテルにて第１、3は 12：30 点鐘　

第２、4は 19：00 点鐘に変更いたします。

3.　8/18（日）静岡商工会議所にて 2025 ～ 2026 年度ロータリー

青少年交換長期　　派遣候補学生面接選考試験が行なわれまし

た。望月瑠華会長、塩沢会長エレ　　クトと横内幹事が参加し

ました。

4.　甲府南ローターアクトクラブより 9/8( 日 )2024－25 年度全

国統一アクトの日　　（石和温泉　清掃事業）開催のお知らせ

が届きました。

5.　9/15（日）米山梅吉記念館にて「２０２４年度９月終了米

山記念就学生期間終　　了式」開催のご案内が届きました。

6.　地区会員増強委員会より「ロータリー塾・友達の輪を広げ

　　よう」のご案内が届きました。第 1回を 9/17（火）静岡県

　　グランシップで第２回を 10/31（木）山梨県 YCC 県民文化

　　ホールにて開催します。入会５年未満の会員の皆様を対象

　　としています。

【理事会報告】

　8/6 に第 2回理事会が開催されました。承認された内容は以

　下になります。

1. 　遠藤淳一さんの入会が承認されました。

2. 　2027－28 年度ガバナー候補者推薦を見送ることになりま

　　した。

3. 　2025－26 年度地区委員に推薦したい会員、また自から地

　　区に協力したい会員は幹事まで一報ください。

4. 　 2/13（木）倉敷せとうち児島ホテルにて児島 RC60 周年記

　　念式典、祝賀会に１泊２日の日程で参加することが承認さ

　　れました。

5. 　グローバル補助金事業申請について、今年度より地区ロー

　　タリー財団委員会で新たなルール変更があり、グローバル

　　補助金の申請にクラブ拠出金 1,000＄が必要となったため、

　　クラブ会計あるいは基金より 1,000＄を拠出金として計上

　　することが承認されました。



◎立川　茂会員

　楽しい花火例会ありがとうございました。豪雨の中、スマホ

のトラブル等で皆様にご迷惑をおかけし、申し訳ありませんで

した。皆様の友情で無事帰宅でき感謝申し上げます。ありがと

うございました。

小林成光・望月瑠華会長・市川広一郎会員

　遠藤会員入会おめでとう。これからのロータリー活動を素晴

らしいものにしてください。スポンサーとしてのお願いです。

○野中信敏会員

　神明の花火の際に弁当注文いただきありがとうございまし

た。花火終了時の夕立でお帰りが大変だったと心配していまし

た。

○野中信敏会員

　地区役員吉原さん。望月会長、横内幹事、次期塩澤会長、先

日の孫娘の留学に関する面接及びテストでは大変お世話になり

ました。お礼申し上げます。

吉原知仙会員

　神明の花火例会、素晴らしい花火とその後のアクシデントも

含めて「夏の日の想い出」となりました。参加された皆様、そ

して細川委員長！お疲れ様でした！！　合掌

渡辺　郁会員

　地区増強委員　深沢副委員長、白鳥副委員長。ようこそ甲府

南へ　卓話を楽しみにしています。

渡辺　郁会員

　嶋村パストガバナー、宮城さま、今井さま、甲府南へようこ

そ　例会をおたのしみ下さい。

望月会長・細川雅通会員

　ゲストの鈴木大介さん、甲府南ロータリークラブへようこ

そ！　ぜひ、ご入会して下さい。

国際ロータリー第２５８０地区東京東江戸川 RC

パストガバナー　嶋村文男様

　また来ます！

立川、塩澤、依田、福田、土屋、望月（薫）、河阪、吉原各会

員　

望月瑠華会長、鶴田・渡辺郁副会長、横内幹事、市川・笹本副

幹事

１．国際ロータリー第２５８０地区名護 RC会長ノミニー宮城

透様、東京東江戸川 RCパストガバナー嶋村文男様、東京御苑

RC今井忠様。ようこそ甲府南 RCへお越しくださいました。例

会をお楽しみください。

２．会員増強委員会、副委員長　深沢英雄様（焼津 RC）、会員

増強委員会、副委員長　白鳥三和子様（静岡西 RC）。ようこそ

甲府南 RCへお越しくださいました。会員増強卓話楽しみにし

ております。

３．甲府南 RAC後藤悠汰会長、米山奨学生　徐超くん。よう

こそ甲府南 RCへお越しくださいました。例会をお楽しみくだ

さい。

４．入会希望者 ( 株 )Doit プランニング　IFA 鈴木大介様。よう

こそ甲府南 RCへお越しくださいました。例会をお楽しみくだ

さい。

５．新入会員　みのり造園代表　遠藤淳一様。ようこそ甲府南

RCへお越しくださいました。例会をお楽しみください。

【８／７例会Web出席ニコニコ】

遠藤　孝会員

雨等で中止にならなくて本当に良かったと思います。担当執行

部の皆さんお疲れ様でした。

五味隆彦会員

参加出来ずに申し訳ありません。お疲れ様でした。天気が悪く

なりましたけど、

花火は観れて良かったですね。

鶴田郁哉会員

動画の花火見ました。すごい迫力でした。協賛会社の広告放送

が大きくて会長の話が聞き取りづらかったのは残念でした。終

了後の大雨も大変でしたね。

皆様お疲れ様でした。

中込康次会員

花火鑑賞お疲れ様でした。花火キレイでした。開催中は雨が降

らなくて良かったですね。終わってからは嵐で大丈夫でした

か？お体に気をつけてください。

中山洋一会員

納涼花火例会、残念でしたが欠席でした。素晴らしい花火でし

たね。花火は如何でしたか。雨は如何でしたか。高齢者には夜

間、遠方での例会は中山出席が難しいです。

西野直樹会員

「神明の花火」例会、雨が心配でしたが開催されてよかったです。

段取りをして頂いた担当委員会、ご苦労様でした。

○野中信敏会員

弊社の弁当ご利用ありがとうございました。特に土屋さん、細

川さん、お世話になりました。帰りは雨に降られたのか心配し

ていました。

三浦顯承会員

神明の花火リアルに観たかったです。納涼会例会参加したかっ

たのですが仕事のため欠席しました。暑い日が続きますが、お

身体をご自愛ください。

望月賢造会員

ギリギリ雨が降らずに花火を鑑賞出来たみたいで良かったです

ね。参加できずに残念でした。
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